

時事新報

時事新報定價
報は每號八面乃至十二

時事新報定期價
時事新報は毎號八面乃至十二面にして詳細なる商況物
價の報告あり其代價遞送料は左の如し
一號 貳錢五厘〇一箇月 前金五拾錢〇三箇月 前
金壹圓四拾五錢〇六箇月 前金貳圓八拾五錢〇一箇月
年 前金五圓六拾錢〇月曜日休刊（此他大祭祝日年
始年末等一切休刊セズ）

日本國內並に朝鮮國京城、仁川、釜山、元山津
一箇月 金 拾 三 級
南亞米利加、中央亞米利加、米國若くは加奈陀
經て郵送する歐洲各國

四	香港を経て郵送する亞細亞諸港、太平洋諸島、一箇月	金三拾錢
五	露領浦湖斯德、清國諸港	一箇月
一箇月	金三拾五錢	

時報新報廣告		(前金)	
行五號活字廿四字版		一日限	一日以上
行	二	付	六日迄
		十三錢	七日以上
		十一錢	
		十錢五厘	

本題一 告林付
東京府下を始め各府縣に通信社なるものありて是より各新聞社に報道を發送し各新聞社は之を受けて紙面を壊塞するより各社同一の記事を掲ぐるみと寡からず偏り時事新報社は社員並に通信員の多さを以て斯類の社員に通信を依頼せすと雖も世間往々此事を知らずして通

時事新報社に達したる投書の原稿は凡て寄稿者に返戻せず又本社に保存せず

鉄道の利益は商業頻繁の間に在り

は發車の度數を増し速力を進め兼て又その賃錢の割合を低くす可しとの趣意にして斯の如くすれば乗客荷主の便利は申すまでもなく自然に沿道の繁榮を致して地方民の間接に利する所決して少なからず殊に各停車場の周圍は忽ち市を成して人口の増加するに地價も亦騰貴す可し是等の利益を輕々に看過するは人間社會に實利の在る所を知らざる者なりとまで痛論したりが世間或は此論旨を早合點し扱は時事新報は鐵道に就き公衆の便不便を喋々するのみにして鐵道の會計を一度外に置き其損益を顧みざるふとならん錢の勘定の如きは兎も角もなれども苟も利益を目的にする私立の鐵道會社に於ては自家の利害を鑑みて尚ほ株主を満足せしむるに足らず會社役員の心に於にして公衆の便利のみに奉ずるを得ず今日鐵道會社の收入は甚だ奇くして會計に節減を加へ百方力を盡しても尚ほ株主を満足せしむるに足らず會社役員の心は唯の一事なるに然るに今日發車の度數を増し速力を増して爲めに經費を多くしながら一方に賃錢の割合を低くするが如き口に言ふ可くして事實に行はるゝ事あるの説もある可し自から一説なるが如くなれば

官報

○詔勅
朕帝國憲法第七條及第四十一條ニ依リ本年十一月二十
五日ナ以テ帝國議會ナ東京ニ召集ス

明治二十六年十月十二日
内閣總理大臣伯爵伊藤博文 遣信
海軍大臣伯爵西郷從道 内務大臣伯爵井上馨
陸軍大臣伯爵大山巖 農商務大臣伯爵後藤象二郎
外務大臣大藏大臣 渡邊國武 文部大臣 井上毅
司法大臣芳川顯正

○大藏省告示第三十號 神戸本金庫所屬三田支金庫ヲ本月二十日有馬郡三田町
大字三田町へ移ス

明治二十六年十月十三日 大藏大臣渡邊國武

○遞信省告示第二百二十九號 右ハ岡山縣小田郡神鳴外村大字神鳴外浦九十六番郎平
民平河兵吉所有ニシテ本年六月二日同人長男宅松外二
名乗込石灰千七百俵ナ積載シ大分縣豊後國守江港ヘ向
ケ愛媛縣伊豫國宇和島高山宮ノ浦ヲ出帆シ爾來踪跡分
明ナラサル旨岡山縣ヨリ届出タルナ以テ其所在發見候
者ハ速ニ管轄廳ニ申出ヘシ

明治二十六年十月十三日 遣信大臣伯爵黒田清隆

雜報

○代議士の上京と都下の政論 第五議會の召集
集合は昨十三日の官報を以て公にされたれば本日より
四十二日目には兩院の門を開きて都下の政論俄に活潑
を加ふるなるべし左れば下院の各黨各派は昨今より續
續所屬代議士の上京を促して政務の調査をなし又第五
議會に於ける運動の掛引をも定めざるべからざるを以
て滯京代議士の數は日に益す増加すると共に有志の政
談家中にも政黨政社の所用を兼て上京する事あるべく
殊に十一月に入らば政談演説の聲も次第に高まるべし
而して其發動の機質に此の召集の詔勅に始まる足を以
て世の所謂政治屋より壯士の輩に至れる迄政論の春漸
く來りて愁眉を開くの時あるべしとて今より既に待ち
構へ居るもの多しと云ふ

○東京市會 は一昨十二日午後四時三十分より開
會し議長は日本橋區一級市會議員の補欠選舉に横山富
次郎氏當選本夕より出席せりと紹介し、水道監査委員
石垣元七氏より第八回の報告ありて後ち青木金七氏
は緊急の動議ありと起立して曰く先般本會に於て議
決せし工事受負規則改正に就て所得稅二年以上又は二
年以上土木工事に從事したるもの云々とあれど所得稅
の證明を區役所に乞ふ者の内、二年分の稅を一度に納
すべしとて其施行方法を番外に質問せしに番外山縣舊
記官は今日迄二年以上所得稅を納め又は同年限土木事
業に從事したるものとあれど瓦師も煉瓦師も出願
する様のふとあるべければ何分の訓令を各區役所に致
すべしとて其施行方法を番外に質問せしに番外山縣舊
記官は今日迄二年以上所得稅を納め又は同年限土木事
業に從事したるものとあれど瓦師も煉瓦師も出願
未だ出願せずと返答し角田真平氏は既に立法部を過ぎ
て行政部に移りたる事件を當場にて論議するは不可な
りと注意せしかば石垣氏も遂に該件は參事會へ一の注
意迄に申置く事とし第六十四號（市區改正費金四萬四
千九百圓餘、麹町内幸町より有樂町に通じ日比谷堀埋
立道路開通の件）議案の第一讀會に移りしに同案調査
委員長山中隣之助氏は會乙第二十二號を以て委員の意
見を報告したるも一應調査經過及び修正の理由を陳ぶ
就て看るべし

○内外汽船
吉野川丸の馬鹿
るは恰も去る
雨前とて一天晴
手等は同船の先
個の白色碇船
るみどして二隻
せんゐとを企て
と共に船體はば
を認めたる碇故
百六十三噸神戸
商會取扱船
去十一日午前
を終り夫より今
を滿載し居たに
大船の事とて立
く二隻の汽船を
し而して此衝突
後部なる倉庫
程もあるべき事
にて衝突せしと
を彈返され爲
船員は直に船
ぞ端艇を下し
上再び同船のシ
ーャ號にて、引
れも船室に引
く其混雜實に
揚げたるも深
く天明の頃に
大なりしかば
水を防ぎ辛く